
  

  

 

No．1632（第 16回） 2023年 2月 8日(水)  点鐘：19時 00分  於：王滝安曇野店 

 
    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会長 笠原 明仁    幹事 下里 守 

                      2022～2023年度 ＲＩ テーマ  

                    『イマジン』～大きな夢をかなえたロータリーを想像して～  

R．I会長 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

クラブ標語 【 着実に！一歩ずつ！！ 】  

月間 【 平和構築と紛争予防月間 】 
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★ 配布  ・幹事報告 №16 

★ 国歌  ・君が代 

★ ロータリーソング  ･奉仕の理想 

★ ゲストのご紹介  

・   2022-2023年度 中信第一グループ  

                      ガバナー補佐 中田 金一 様 

  ガバナー補佐幹事 村山 智計 様 

・ 松本南ロータリークラブ  会長 小林 磨史 様 

・         〃           副会長 花岡 貞夫 様 

 

★ 会長挨拶    【 笠原会長 】 

  本日はゲストの皆様、

遠路 お寒い中 あづみ

野ロータリークラブ 創

立記念夜間例会にご参

加いただき誠にありがと

うございます。 

 1986年（昭和61年）

2月2日 創立総会が開

催されました。 9 月 28

日には 今は亡き 木暮揚会長 中嶋榮一幹事 のもと認証

状伝達式が、松本南クラブさんを親クラブとして開催されま

した。その年の11月25日には南安曇農業高等学校にイン

ターアクトクラブを結成しました。それは『子供が子供を生ん

だ！！』と評判になったものでした。 チャーターメンバーは 今

はどなたもいらっしゃらなくなりましたが、 それ以降37年間、

様々なご支援、ご協力により今日を迎えることが出来ました。

会員の減少という難題をかかえておりますが、皆様々の御

指導のもと、これからも頑張っていきたいと思います。 

 非常に簡単ですが、ご馳走を前にしておりますので 終わ

りにさせていただきます。時間の許す限りご歓談いただきた

いと思います。 

 なお、時節柄 残念ながら皆さんお好きな きれいどころは

おりませんので、笠原会長・下里幹事を大いに使っていただ

けたらと思います。 

 本日はよろしくお願い致します。 

 

★ 幹事報告    

【 下里幹事 】 

 別紙参照 

 

 

 

◇出席報告 

会員総数21名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（1月11日修正出席率） 

出席者： 14名 

欠席者：  6名 

出席率： 70 ％ 

欠席者 ：  6名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：  3名 

出席率 ： 86％ 

 

★ ニコニコBOX報告  【場々副委員長】 

笠原： 創立記念夜間例会を祝って！！ ゲストの皆様 

ご苦労様です。皆様たくさん飲んで下さい。 

下里： 創立記念夜間例会の成功を願って 

三原： ゲストの皆様ようこそおいで下さいました。 

石田： 創立記念夜間例会を祝して！！ 

場々： 創立例会を祝して 

濵 ： ゲストの皆様ようこそ！第37回創立記念例会へ！ 

中村： 創立記念を祝して！ 

髙木： 創立記念夜間例会 おめでとうございます。 

      本日はよろしくね。 

丸山（慶）： 中田ガバナー補佐様、村山幹事様、松本南RC 

      会長小林様、副会長花岡様をお迎えして、 

宜しくお願い致します。 

創立記念夜間例会 
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赤羽： 創立記念夜間例会を祝して 欠席続きで申し訳  

      ありません。入院見舞いありがとうございました。 

藤森（茂）： 創立夜間例会よろしくお願いします。 

〔計18件 65,000円〕 

今年度のニコニコBOX 

計 486,000円 

 

 

 

 

★本日のプログラム  

 

 

 ◎第3回ガバナー補佐訪問  ・ご挨拶 

【国際ロータリー第2600地区 

中信第一グループ ガバナー補佐 中田金一 様】 

 第３回目のガバナー補

佐訪問に参りました。どう

ぞよろしくお願い申し上

げます。2022-23 年度

の任期もあと５か月となり

ました。年末年始の行事

は無事終了しましたか？ 

昨年１１月に中信第一グ

ループのＩＭ・会員セミナ

ーを開催した折には、貴クラブからも大勢の会員が参加さ

れ盛大なイ 

ベントになり、多くの学びが得られたと思います。ご協力大

変ありがとうございました。 

 今年度の活動は、ＲＩのジェファニー会長の「イマジンロータ

リー」のスローガンで始まりましたが、手応えはどうですか？ 

ＤＥＩの実践はどうですか？もう一度今年度の目標に向けて

残りの期間を問い直して下さい。 

１月２８日には第２回の地区チーム会議がズーム会議で

行われました。各地区 委員会とも充実した活動をしている

との報告がありました。私達の中信第一グループでは、１２

月現在で５名の会員増でした。これからも会員増強に向け

て活動を深めてください。 

これからの地区行事では３月におこなわれる白馬ＲＣ主

催のスキーの集いがあります。各クラブのご協力をお願いし

ます。 

そして次回の第４回のガバナー補佐訪問は、４月１５日（土）

に６クラブ合同で行う新旧会長幹事懇談会です。その節はよ

ろしくお願い致します。 

 

 

 

◎親クラブ会長・副会長ご来訪 

・松本南ロータリークラブ会長ご挨拶 【 小林磨史様 】 

本日は、創立37周年記念

例会の開催、誠におめでとう

ございます。 

親クラブということで、会長の

私と、花岡副会長の2名で参

上させていただきました。 

 前回は昨年 7月、勇屋会館

での夜間例会に訪問させて

いただき、新米会長として年

度初めのご挨拶させていただきました。その節にも、笠原会

長以下あづみ野ロータリーの皆様に大変なおもてなしを受

けましたこと、しっかり記憶しております。 

 笠原会長は、『着実に!一歩ずつ!!』を年間テーマに掲げら

れました。クラブ活性化のための青少年奉仕や、友達づくり

として友好クラブとの交流、また、他の中信地区のクラブとの

合同夜間例会や親睦ゴルフコンペ等を企画されておられま

したが、いかがでしたでしょうか。 

 今年度はコロナで活動が制限された最後の年となりそう

ですが、難しい判断を迫られたこともあったと思います。リモ

ートでは、半減してしまうロータリーの楽しみ。こうして顔を合

わせ、会話できるありがたさを痛感した一年でもありまし

た。 

 私は『安曇野』という響きが大好きであります。『安曇野』

は正しく全国区であります。名前を聞いただけで、新鮮な空

気。清らかな水。白銀に輝くアルプス連山や、広大なわさび

田。真っ赤なリンゴにブドウに桃に柿に栗。温泉も湧き、ここ

に生まれたことを誇れる場所だと思います。 

 水車小屋のある三角島の奉仕活動も計画されておられま

した。私もゴムボートで脇を通ったことがありますが、美しい

自然景観の下、全国から「訪れて良し、住んで良し」の地域

に選ばれているのが『安曇野』だと思います。 

 これからも、笠原会長の『着実に!一歩ずつ!!』を合言葉に、

益々あずみ野ロータリークラブが発展されますことをお祈り

し、また、会員の皆様のご健勝を祈念し、お祝いのご挨拶と

させていただきます。 
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